

Nombramiento

Conozca a la nueva directora nacional de Sernapesca

Tras la finalización del concurso de Alta Dirección Pública, el presidente Gabriel Boric Font designó a Soledad Tapia Almonacid como la nueva directora nacional del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura.

La nueva directora nacional, quien hasta el momento de su nombramiento se desempeñaba como directora Regional de Sernapesca Valparaíso, es la primera mujer que ingresó por Alta Dirección Pública como directora Regional de Tarapacá en 2009, asumiendo luego una serie de cargos directivos como directora regional de Valparaíso, subdirectora de Pesquerías, jefa del Departamento de Personas, directora de la Escuela de Fiscalización y nuevamente como directora Regional de Valparaíso desde el 2019.

De profesión ingeniera Pesquera de la

Pontificia Universidad Católica de Valparaíso e Ingeniera Industrial de la Universidad de Valparaíso, tiene un Magíster en Psicología de Trabajo y las organizaciones con mención en Desarrollo Organizacional y Personas de la Universidad de Valparaíso y un diplomado en Competencias Directivas Genéricas para la Alta Dirección Pública de la Universidad del Desarrollo.

Soledad Tapia declaró estar orgullosa de asumir este nuevo desafío profesional en su carrera funcionaria: "Recibo este nombramiento con mucha emoción y entusiasmo. Agradezco la confianza del Presidente en mí y el reconocimiento al mérito de tener 14 años en el servicio y un trabajo con el sector artesanal y la industria".

Y agregó que "es un honor poder ser la persona elegida, siento apoyo de la institucionalidad pesquera, del equipo directivo de Sernapesca, y de funcionarios y funcionarias, lo que sin duda me provoca enorme motivación para pasar rápidamente a la acción".



Fotografía: Sernapesca.

Soledad Tapia declaró estar orgullosa de asumir este nuevo desafío profesional en su carrera funcionaria.